

EURO Professional

AMUSEMENT

Nr. 4 • Juli/August • EUR 6,50

Internationale Fachzeitschrift für die Fach- und Führungskräfte der Freizeitwirtschaft

Van Helsing's Factory

**Movie Park eröffnet
neuen Indoor-Coaster**

**New Indoor Coaster
Opened at Movie Park**

E-DA World

Taiwans neues Einkaufs-
und Entertainmentresort

Taiwan's New Shopping
and Entertainment Resort

Bobbejaanland

50 Jahre Freizeitspaß
in Belgiens Familienpark

50th Anniversary of Belgium's
Popular Family Park

Regelwerk

Mehr Sicherheit
für Rutschenbetreiber

More Safety for
Waterslide Operators



67568

Aqualand Bassin d'Arcachon mit neuer Rutsche



Flexible Gestaltungsmöglichkeiten: Aus einer Turbolance und einem Space Boat wird eine Rutschenattraktion mit zwei unterschiedlichen Erlebnissen.

Im französischen Wasserpark *Aqualand Bassin d'Arcachon* wurde zu Saisonbeginn eine neue Rutsche eröffnet. Der an

der Atlantikküste an der Bucht von Arcachon gelegene Park ist einer der 13 Aqualand-Wasserparks, die in Frankreich, Spanien und Portugal von der *Aspro Gruppe* betrieben werden. Bei der Neuinstallation handelt es sich um eine neu entwickelte „Racer Hybrid Version“ von *Polin*. Genaugenommen setzt sich die neue Attraktion aus zwei verschiedenen Rutschen zusammen. Zunächst starten zwei Doppelreifen nebeneinander von einem Rutschenturm aus in zwei parallel verlaufenden, offenen Rutschbahnen. Schon nach wenigen Metern gelangen sie in einen geschlossenen Rutschenabschnitt und durchfahren mehrere Kurven und Drehungen. Nach einem erneuten kurzen offenen Abschnitt teilt sich die Rutsche dann in zwei verschiedene Rutschen: *Turbolance* und *Space Boat*. Nach einem Drop gelangen die Gäste also entweder in einen offenen Bowl- oder in einen Pendelrutschenabschnitt, bevor beide schließlich in ihrem jeweiligen Landungsbecken ankommen. (JeW)

French Waterpark Opens Racer Series

A new slide was completed in the south-west of France at Aqualand Bassin d'Arcachon at the beginning of the season. It is the first time installation of Polin's „Racer Hybrid Version“. The waterpark located on the Atlantic Coast is one of 13 Aqualand waterparks operated by Aspro Group in France, Spain and Portugal. The new ride actually consists of two slides. Riders start from one and the same tower in two double tubes. After just a few meters of an open part, the guests reach an enclosed section with several turns and twists. When the riders pass through another short open section, the double tubes diverge into two different slides: Turbolance and Space Boat. After a drop, guests reach either an open bowl section or a pendulum slide section, which both finally end in their respective landing pools.